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Beratungsfolge Status Termin Behandlung 
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss Ö  Vorberatung 
Verwaltungsausschuss N  Entscheidung 

Betreff: 
Antrag auf Anschaffung eines Verkehrsdisplays 
 
Schilderung der Sach- und Rechtslage 
 
Die Gemeinde Bockhorn verfügt über ein Verkehrsdisplay, dass die Geschwindigkeit misst, 
anzeigt aber auch speichert, so dass diese ausgewertet werden können. 
Dies Display kann die erfasste Geschwindigkeit und zugehörig ein entsprechendes Smiley 
anzeigen. Zusätzlich besteht auch die Möglichkeit, die zulässige Geschwindigkeit anzuzeigen. 
 
Weiterhin verfügt die Gemeinde Bockhorn über ein Viacount-Gerät, dass zur verdeckten 
Erfassung von Verkehrsbewegen genutzt werden kann; über eine Anzeige verfügt das Gerät 
nicht. 
 
Der Unterschied der beiden Geräte liegt im jeweiligen Messverfahren; das Verkehrsdisplay 
kann nur frontal messen, so dass auf dieses Schild zugefahren werden muss. 
Das Viacount hingegen misst die vorbeifahrenden Fahrzeuge, so dass zwischen verschiedenen 
Fahrzeugarten unterschieden werden kann. 
Technisch benötigt das Verkehrsdisplay eine Messstrecke von ca. 70 – 100 m, bevor eine 
Messung vorgenommen werden kann. 
Entsprechend dem Antrag sollen die Displays jeweils am Eingang der Urwaldstraße aus 
Richtung Kreisel bzw. Rathaus kommend stehen. 
Aufgrund der beschriebenen Funktionsweise der Geräte erscheinen diese Standorte 
ungeeignet. 
 
Finanzielle Auswirkungen 
 
Die Kosten für die Anschaffung eines Displays mit den geforderten Funktionen beläuft sich 
auf eine Summe zwischen 2.300,- bis 3.200,- € je nach Hersteller und Größe des Displays. 
Mittel stehen im aktuellen Haushalt im investiven Bereich nicht zur Verfügung, so dass diese 
Maßnahme über einen Nachtrag beordnet werden müsste. 
 
 
 
 



Beschlussvorschlag 
 
ohne 
 
 
 
 
Meinen 
Bürgermeister 
Anlagen 
 

1. Antrag des Ratsmitgliedes Wolfgang A. Janßen auf Anschaffung von 
Verkehrsdisplays 
 

 
 


